



‘Asumo este compromiso con la mayor de las humildades’: Xóchitl

En su primer discurso como virtual abanderada del Frente Amplio por México para la Presidencia de la República, la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz aseguró que conoce más las entrañas de México que la y los aspirantes de Morena

4





POR KARINA VARGAS

@tula_walk

Un día después de que el Partido Revolucionario Institucional cerrara filas en favor de Xóchitl Gálvez como candidata única a la Presidencia de la República por el Frente Amplio por México (FAM), la senadora del Partido Acción Nacional (PAN) dio su primer pronunciamiento como virtual abanderada de la coalición opositora en el marco de la Reunión Plenaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Gálvez Ruiz agradeció a los partidos "estar a la altura" de lo que demanda el país en cuestión de representación política, y por ser parte de una contienda en la que existen amplias posibilidades de que una mujer pueda convertirse en la próxima mandataria de México; subrayó que su perfil contrasta con la candidata del partido guinda y sus aliados.

"Señores hombres, gracias por su generosidad. Porque ustedes han tenido que ver en muchas de las leyes que lograron la paridad y hoy hacen que haya muchas alcaldesas, diputadas y senadoras que podamos dar la pelea", reconoció.

La legisladora destacó que cuando tomó la decisión de encabezar el proyecto opositor rumbo a las elecciones de 2024, hubo una división de opiniones por parte de quienes la rodean.

"Era mitad y mitad: 'No seas tonta', 'no te salgas de la ciudad', 'vas a ir a perder', 'no hay posibilidades', 'quédate con la ciudad'; y

En su primer discurso como virtual abanderada del Frente Amplio por México para la Presidencia de la República, la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz aseguró que conoce más las entrañas de México que la y los aspirantes de Morena para suceder a AMLO, por lo que agradece ser quien represente en las urnas a la oposición

yo tomé una decisión que no estaba basada en qué es lo que me convenía a mí, sino a la gente. Si lograba remontar y ser una posible contendiente, aguerrida, porque van a ver el contraste con la candidata de enfrente", destacó.

Entre aplausos, Gálvez Ruiz aseguró que ella es diferente, pues no está emanada del privilegio, sabe lo que se sufre para

salir adelante y conoce más las entrañas del territorio nacional que cualquiera de los aspirantes del partido guinda, así como sus condiciones de pobreza y abandono.

'Nueva agenda social'

La exdelegada de Miguel Hidalgo en la Ciudad de México recordó que hace unos meses manifestó su interés por ocupar la titularidad de la Jefatura de Gobierno; sin embargo, ante el compromiso que asumió para la elección presidencial, exhortó a los aspirantes de la oposición a gobernar la capital del país a pensar, no solo en las y los capitalinos, sino en toda la población mexicana.

"Pensemos en todos los mexicanos que hoy han sufrido las consecuencias de un Gobierno porque, salvo los programas sociales, con los que hay que continuar de manera íntegra, le ha quedado a deber a los mexicanos en muchos temas y es ahí donde debemos de volcar las esperanzas".

Por lo anterior, señaló que es importante construir una nueva agenda social en donde todos formen parte y se decida en conjunto el rumbo que tomará el país. También adelantó que buscará a Miguel Ángel Mancera, a Silvano Aureoles, a Beatriz Paredes y a todo aquel que quiera sumarse a su proyecto político.

Cabe destacar que los políticos mencionados por la senadora, incluido el panista Santiago Creel, buscaban ser ellos quienes representaran al FAM; sin embargo, Mancera y Aureoles no lograron pasar a la etapa final de

Yo solo soy la persona que encabeza este proyecto, pero conmigo hay miles de ciudadanos y de personas que vamos a construir el qué queremos hacer. Son bienvenidas las ideas de todos"

Xochitl Gálvez

Virtual responsable de la coordinación del Frente Amplio por México

selección; Creel declinó su participación y Paredes acordó con el PRI, según lo dicho por el dirigente Alejandro Moreno, decantarse en favor de Gálvez.

Respaldo del Sol Azteca y guño a Movimiento Ciudadano

En su participación, el presidente nacional del PRD, Jesús Zambano, preció que los trabajos del Frente han sido exitosos, pues se logró el objetivo de tener a la cabeza a la persona más competitiva de cara al 2024.

"Bienvenida, amiga Xóchitl Gálvez, nos sentimos plenamente representados en lo que va a significar su desempeño y su capacidad para, en estas futuras etapas de la vida política del país, podamos ir concretando las aspiraciones de, estoy seguro, una mayoría ciudadana de



nuestro país para restablecer la normalidad democrática que se perdió por las pretensiones que se siguen teniendo de establecer una dictadura en el país”, puntualizó.

Respecto al inicio de la etapa de trabajos parlamentarios de la bancada del Sol Azteca, Zambrano reconoció el trabajo de las y los legisladores, pese a que su representación en la Cámara de Diputados es “modesta”.

“Todas y todos, en el tamaño de sus propias medidas, de sus conocimientos, de sus experiencias acumuladas, de todo lo que representan en los distintos campos y territorios en los que se desenvuelven cada uno, han jugado un papel inapreciable y, en momentos difíciles, cuando se vinieron un conjunto de presiones por parte del poder, se mantuvieron con mucha firmeza”, mencionó.

Por su parte, el coordinador de los diputados perredistas, Luis Espinosa Cházaro, dijo que mucho de la coalición Va por México (PAN, PRI, PRD) descansará en la alianza legislativa tanto en la Cámara baja como en el Senado de la República por lo que hizo un llamado a las bases de Movimiento Ciudadano y a sus integrantes sumarse al grupo opositor.

“La manera de ser oposición es uniéndose. El PRD históricamente ha luchado por la democratización del país y por la fortaleza de las instituciones. Competimos durante años, el PRD desde la izquierda, el PAN desde el centro-derecha y el PRI desde el gobierno porque estábamos construyendo una normalidad democrática y ahora no la hay, por eso nos unimos”, aclaró.